

NORMA PIÑA ES PRESIDENTA DE LA CORTE POR MÍ: AMLO

ANTONIO BARANDA
Y GUADALUPE IRÍZAR

Tres días después de recibir de la Ministra Norma Piña una exigencia de respeto a la independencia del Poder Judicial, AMLO le reviró: "Para hablar en plata, (ella) está por mí de presidenta de la Corte".

El Presidente reiteró ayer que no confía en la Corte y si Piña llegó al alto cargo fue debido a que él no intervino en su designación, como sí lo hacían otros Presidentes.

"No, no, no (confío en la Corte), pero es importante la separación de poderes, o sea, ¿se imaginan el cambio que significa? La señora presidenta de la Corte, para hablar en plata, está por mí de presidenta", sostuvo.

-¿Por qué?, se le preguntó.

"Porque antes el Presidente ponía y quitaba a su antojo al presidente de la Corte. Esto viene desde el Porfiriato, ¿quién decidía en la Corte? Pues Porfirio Díaz, le daban la razón al Presidente antes de que abriera la boca", respondió.

"Es Porfirio Díaz el creador de esto, esta regla de oro", aseveró López Obrador.

"Que el Presidente nombra

a todos los funcionarios federales, a los gobernadores, diputados, senadores, y los gobernadores a los presidentes

HE
ICIAL
municipales, diputados locales, tribunales superiores de justicia", añadió el Mandatario.

La Ministra Piña fue elegida presidenta de la Corte y del Consejo de la Judicatura Federal hasta el cierre de 2026, luego de tres rondas de votación en las que dejó en el camino a la polémica Ministra Yasmín Esquivel, considerada cercana a la 4T.



RE
PRE!

